

EL GADMA reparó el puente de La Pradera

El puente peatonal de La Pradera está reparado en su totalidad para el uso por los peatones. La reparación se realizó luego de un grave daño estructural producto de un choque.

Los técnicos especializados realizaron el trabajo de desmontaje de la estructura lateral averiada en el sentido sur - norte, y armaron las celosías que son los elementos estructurales que le dan rigidez al puente. Adicional a esto se arregló la fachada y el ingreso a las escaleras.

Esta labor se hizo en dos jornadas de 10 horas cada una y el monto invertido fue de 5000 dólares aproximadamente.

La segunda etapa del Centro Comercial Simón Bolívar está en ejecución

El GADMA busca el bienestar de la ciudadanía es por ello que invierte 2'250.000 dólares en la construcción de la segunda etapa del Centro Comercial Popular Simón Bolívar cuya estructura se incendió el 22 de febrero del 2014. Cabe mencionar que 440 comerciantes se beneficiarán directamente de la obra.

Al momento la construcción tiene un avance del 35 por ciento. Los trabajos iniciaron con el derrocamiento de la mampostería, desmontaje de las estructuras colapsadas, desalojo de escombros y chatarra.

Las labores continúan con la reparación de las estructuras, fundición de lozas, armado montaje y pintura de las estructuras del nivel uno, colocación de las vigas y más cosas de acuerdo al cronograma de los técnicos.

Mientras dura la reparación los vendedores de ropa, muebles, fierros, celulares, antigüedades y ferretería realizan sus actividades comerciales en las calles Cazadores, José Mires, José García, Cacique Álvarez y Antepara.

El GADMA trabaja en alcantarillado para tres barrios de la parroquia Unamuncho

Cumpliendo con el compromiso de ser un alcalde de territorio el Ing. Luis Amoroso Mora recorrió los barrios San José, Cristo del Consuelo y El Conde de la parroquia Unamuncho al norte de la ciudad en donde el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato realiza un trabajo de alcantarillado de 3,5 kilómetros con una inversión de 254 mil dólares que beneficiará a 180 familias.

El trabajo tiene un plazo de ejecución de 120 días, al momento se coloca tubería PVC rígida de 280 milímetros de diámetro interno que garantizará una cobertura de 30 años aproximadamente.

Ángel Caguana, Presidente del GAD Unamuncho, mencionó que los beneficiarios de la obra están agradecidos ya que este trabajo lleva desarrollo a estos sectores olvidados por administraciones anteriores.

Ambato tendrá una moderna Planta de Tratamiento de Aguas Residuales

Para mejorar el nivel de vida de los ambateños el GADMA invertirá alrededor de 28 millones de dólares en la construcción de una Planta de Tratamiento de Aguas Residuales que será la más moderna de América Latina con una capacidad media de tratamiento de agua de 65.664 metros cúbicos por día y con una capacidad máxima de 100.000 metros cúbicos.

Al momento el proceso se encuentra en la fase de convalidación de errores y durante la primera semana de julio del 2015 se realizará la adjudicación de la obra a la empresa ganadora. La Planta se edificará en el sector de Las Viñitas de la hacienda Las Viñas en un plazo de 740 días contados desde la entrega del anticipo.

Ambato se merece las mejores obras y desde la Municipalidad se trabaja para conseguirlas, buscando el desarrollo de la ciudad en todos sus aspectos.

Ambato volverá a ser la tierra de las flores

Ambato volverá a ser la tierra de las flores y para ello se trabaja en la readecuación del Vivero Municipal de donde saldrán todas las plantas para adornar la ciudad. En este trabajo se invierte 230 mil dólares aproximadamente. Se construyen los cerramientos en malla electro soldada, los lechos de germinación, un tanque reservorio, mejoramiento de las áreas verdes y varios invernaderos para el crecimiento de las plantas ornamentales. Al momento la obra tiene un 80 por ciento de avance.

El área total del Vivero es de 12.765,76 metros cuadrados y alberga unas 50.000 plantas de 30 variedades como cepillo, calistemo blanco y rojo, cucarda, álamo plateado, laurel blanco y rosado, acacia piramidal, jacarandos y arrayán. También hay lavanda, hortensias, trueno, cola de zorro, margaritas, lirios y agapanto. Luego de cumplir el proceso de crecimiento serán colocadas en parques, jardines y parterres.

Rehabilitación y Rediseño del Parque La Merced

El parque La Merced entrará en un proceso de rehabilitación y pronto lo veremos con un diseño amigable que se convertirá en un punto de encuentro entre la familia y los amigos.

El trabajo contempla la regeneración de las áreas verdes, mantenimiento de las jardineras con nuevas plantas, poda de los árboles, arreglo de bordillos y bancas. Este es un espacio complementario para los establecimientos educativos aledaños al parque.

El nuevo mercado de Quisapincha será una realidad

El pasado domingo 14 de junio del 2015 el Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de Ambato, colocó la primera piedra para la construcción del nuevo mercado de la parroquia Quisapincha que beneficiará a 350 comerciantes y a la ciudadanía en general. Esto ayudará para que haya más orden en el comercio local.

En esta obra el GADMA invierte 1'100.000 dólares. La edificación cubrirá 1663 m2 y tendrá un patio de comidas, baterías sanitarias y áreas complementarias. De acuerdo al cronograma establecido en el portal de compras públicas el miércoles ocho de julio se conocerá la empresa que se hará cargo del trabajo.

El GADMA contrató una consultoría para recuperar tres quebradas

El Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato busca el beneficio colectivo, es por ello que contrató una consultoría para recuperar tres quebradas importantes de la ciudad: Área Municipal Manuelita Sáenz, El Verdugo que está tras la ciudadela Los Sauces y La Sorda que se encuentra frente del Hospital del IESS. La tarde del martes 23 de junio del 2015 varios técnicos recorrieron estos lugares para evaluar su estado.

El Proyecto de recuperación está dentro del Plan de Ordenamiento Territorial tomando en cuenta que estos lugares están llenos de basura, escombros y asentamientos no autorizados por la municipalidad.

Para prevenir esto se contrató una consultoría con una inversión de 110 mil dólares para el diseño paisajístico y la recuperación de los sectores mencionados con el fin de mejorar el entorno y crear sitios de recreación para las familias ambateñas.

Pablo Ochoa, arquitecto paisajista quien estará a cargo de la consultoría, explicó que el trabajo estará dividido en dos etapas. La primera contempla realizar un diagnóstico para ver en que condiciones geológicas y morfológicas de las cuencas hidrográficas de cada sector. La segunda etapa será ver las potenciales virtudes paisajísticas, un proyecto que articulará áreas verdes con espacios para la diversión familiar con la práctica de deportes.

